

II- 606 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
 des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

**DER BUNDESMINISTER  
 FÜR UNTERRICHT UND KUNST**

Zl. 10.000/53-Parl/79

Wien, am 14. Jänner 1980

An die

Parlamentsdirektion

Parlament

1017 W I E N245/AB1980 -01- 31zu 258 u

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 258/J-NR/1979, betreffend Bundesfachschule für Flugtechnik in Langenlebarn, die die Abg. VETTER und Genossen am 14.12.1979 an mich richteten, beeheire ich mich wie folgt zu beantworten:

ad 1) und 2) Eine Verlegung der Bundesfachschule für Flugtechnik in Langenlebarn an die HTL in Eisenstadt ist nicht beabsichtigt.

Die Gründung einer Abteilung für Flugtechnik an der HTBLA in Eisenstadt steht in keinerlei Zusammenhang mit der FS f. Flugtechnik in Langenlebarn, welche aufgrund eines Ressortübereinkommens vom 19.8. bzw. 5.10.1970 vor allem die flugtechnische Ausbildung von Angehörigen des Bundesheeres sowie die Heranbildung eines entsprechend ausgebildeten Nachwuchses für das Bundesheer ermöglicht. Das BMUK hat sich mit diesem Ressortübereinkommen bereit erklärt, in Langenlebarn eine BFS für Flugtechnik zu führen. Diese Bereitschaftserklärung bleibt von einer allfälligen Gründung einer Abteilung für Flugtechnik an der Höheren Technischen Bundeslehranstalt Eisenstadt daher unberührt.